

FECHA: 23/07/2015

CANARIAS 7

PAGINA: PORTADA
FUERTEVENTURA Y
24

Los últimos de la misión

Los últimos miembros del contingente español ASPFOR XXXVII que participaron en la misión de paz en Afganistán llegaron ayer a Fuerteventura, donde fueron recibidos con júbilo por familiares y amigos. P. 24

JAVIER MELLÁN / ACE3



JAVIER MELLÁN / ACFT PRESS

Últimos de la misión

Las escenas de abrazos y recibimientos emotivos se repitieron ayer por la tarde en el aeropuerto con la llegada de la última rotación del contingente español ASPFOR XXXVII, una vez finalizada con éxito su misión de paz en Afganistán. En total, 195 efectivos del regimiento de infantería ligera Soria 9 participaron en esta última misión de paz en Afganistán del Mando de Canarias. La semana pasada regresó el primera rotación con 99 militares, de los cuales 89 pertenecen al cuartel de Puerto del Rosario.